
COMMUNAUTÉ

< Retour

📅 08 février 2019

Nathalie Vigneault - nvigneault@lexismedia.ca

Un premier camp de la relâche chez Gymno



©photo gracieuseté
Des activités pour décrocher sont au programme

L'organisme dédié aux enfants à besoins particuliers organise son tout premier camp de jour pendant la relâche scolaire pour les enfants de 5 à 15 ans, qui aura lieu du lundi 4 mars au jeudi 7 mars à l'école primaire Louis-Fréchette à Repentigny.

Le service était attendu de la part des parents dont le ou les enfants présentent un trouble de l'apprentissage (trouble du langage, déficience intellectuelle légère, dyspraxie, TDAH, etc.), car les services adaptés à cette clientèle pendant la relâche sont rarissimes.

« Ces enfants ont besoin d'un environnement et d'un programme qui répond à leur condition. Ils ont aussi besoin de plus d'encadrement. Pendant le camp de la relâche, tout comme dans nos camps d'été, ils ont droit à un moniteur pour cinq enfants », explique Jessica Burr, responsable du développement et des programmes.

Lors de ce camp de la relâche, des activités amusantes permettant de décrocher seront proposées et une visite d'Éducazoo est aussi au programme. Des activités extérieures auront aussi lieu selon la température.

Il y a entre 15 et 20 places disponibles. Le camp sera ouvert du lundi au jeudi de 9h à 15h30 et un service de garde sera offert de 7h30 à 9h et de 15h30 à 17h30.

Pour information et inscription : repentigny@gymno.org.